

Gemeinsame Erklärung verabschiedet

Leipziger Vereine fordern Strukturierten Dialog für Kinder und Jugendliche im Freistaat Sachsen

Bereits im Januar 2010, noch bevor die Sparpläne der sächsischen Landesregierung publik wurden, haben die Jugendverbände und -vereine des Kinder- und Jugendring Sachsen e.V. (KJRS) eine gemeinsame Erklärung verabschiedet, in der auf die Wichtigkeit des gemeinsamen Dialogs, auch in Puncto Haushaltskonsolidierung, hingewiesen wird.

Die Mitgliedsvereine und -verbände sowie die Gastmitglieder des Stadtjugendring Leipzig e.V. schließen sich ausdrücklich der „Naunhofer Erklärung“ des KJRS an.

Gemeinsam appellieren die Vereine an die Landes- und Kommunalpolitiker_Innen, sich für die entsprechende Schwerpunktsetzung einer nachhaltigen Jugendpolitik einzusetzen und die in der „Naunhofer Erklärung“ formulierten Bedingungen in Sachsen und in Leipzig umzusetzen.

Die Leipziger Version der „Naunhofer Erklärung“ –mit den Namen der unterstützenden Vereine- finden Sie unter:

[http://www.archiv.stadtjugendring-leipzig.de/extern/Naunhofer Erklaerung_SJR.pdf](http://www.archiv.stadtjugendring-leipzig.de/extern/Naunhofer%20Erklaerung_SJR.pdf)

Die „Gesamtsächsische“ Version der „Naunhofer Erklärung“ finden Sie hier:

[http://www.kjrs-online.de/news_add/69_1_Naunhofer Erklaerung.pdf](http://www.kjrs-online.de/news_add/69_1_Naunhofer_Erklaerung.pdf)

Stadtjugendring Leipzig e.V. – Dresdner Strasse82, 04317 Leipzig – Tel: 0341-689 48 59 / FAX: 0341-688 93 34 /
E-Mail: sjr@stadtjugendring-leipzig.de www.stadtjugendring-leipzig.de

Wir sind der Dachverband für Jugendverbände und -vereine und Initiativgruppen der Kinder und Jugendarbeit in Leipzig. Wir bündeln Kräfte, Ressourcen und Stimmen unserer Mitglieder. Die Zusammenarbeit unserer Mitgliedsvereine basiert auf gegenseitiger Achtung, unabhängig von politischer, religiöser und weltanschaulicher Auffassung. Wir sind Interessenvertreter unserer Mitglieder u.a. in Gremien der Stadt Leipzig (z.B. im Jugendhilfeausschuss), sowie auf Landes-und Bundesebene. Wir betreiben Lobbyarbeit für Kinder und Jugendliche. Derzeit haben wir 34 Mitglieder und 9 Gastmitglieder.

Pressemitteilung

